

Antwort zur Anfrage Nr. 0498/2012 der Ortsbeiratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Mainz-Lerchenberg betreffend **Grundschule**

hier: Planungen zur Weiterentwicklung

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Seitens der Verwaltung wird der Grundschulstandort Mainz-Lerchenberg unter Berücksichtigung der aktuellen Schulentwicklungszahlen und dem aktuellen Raumprogramm überplant.

Die Überplanung des Standortes wurde aus Sicht der Verwaltung erforderlich, da die Gesamtschülerzahl nach rückläufigen Schülerzahlen bis zum Jahr 2007 nunmehr ansteigt.

Darüber hinaus wird ein zusätzlicher Raumbedarf durch den Stufenplan zur Absenkung der Klassenmesszahlen (=Grenze für die Teilung von Klassen) seit dem Schuljahr 2011/2012 von bisher 30 auf 24 Schüler, sowie Räume für den Ganztagsschulbereich, eingeplant.

Mainz, 24.01.2014

gez. Merkator

Kurt Merkator Beigeordneter